



## **Estoy denunciando a Ana Gabriela Guevara por un monto de casi 500 millones de pesos que no ha podido justificar la Conade: María Elena Pérez-Jaén**

En entrevista con Joaquín López – Dóriga en Telefórmula, la Diputada Federal del PAN, María Elena Pérez-Jaén, dijo que “Esta mañana fui a la Secretaría de la Función Pública, para presentar 58 denuncias por los análisis de los resultados de la Cuenta Pública que hizo la Auditoría Superior de la Federación en el ejercicio 2019-2020, por un monto de casi 500 millones de pesos que no ha podido justificar la Conade. Estoy denunciando a Ana Gabriela Guevara, titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, y a quien resulte responsable. La Auditoría Superior de la Federación es el brazo ejecutor de la fiscalización de la Cámara de Diputados, y el auditor David Colmenares no se ha presentado en San Lázaro, ha negado la entrega de información, no se auditó el 2021, presentó cuatro auditorías de desempeño y no forenses para 2022”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFk5KB%2Dq771yGnU&id=75F18D3264FEE48F%215176&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>